

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dalam penulisan tesis ini dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Sepanjang aliran Sungai Kuantan merupakan lokasi pemukiman yang sudah didiami secara turun temurun. Keberadaan lokasi pemukiman yang berdekatan dengan sungai berimplikasi terhadap kebiasaan sehari-hari dan perilaku sosial ekonomi masyarakat. Pertanian merupakan sumber pendapatan dari mayoritas penduduk. Bencana banjir (meluapnya air Sungai Kuantan) yang terjadi rutin setiap tahun menjadi faktor penghambat dari produktifitas usaha petani di sepanjang aliran Sungai Kuantan.
2. Berdasarkan hasil analisis data sekunder yang diperoleh yaitu RPJM Kabupaten Kuantan Singingi Tahun 2016-2021 dan RKPD Kabupaten Kuantan Singingi Tahun 2017 dan Tahun 2018. Kebijakan pemerintah daerah tidak selaras dengan kondisi sosial ekonomi masyarakat di sepanjang aliran Sungai Kuantan. Walaupun kemudian terdapat beberapa kebijakan yang dapat membantu meningkatkan kondisi masyarakat, namun kebijakan yang dibuat bersifat umum dalam artian wilayah pinggiran sungai dan wilayah tanah darat disamaratakan. Tidak ada perlakuan berbeda dari Pemerintah untuk masyarakat pinggir sungai dan masyarakat di wilayah tanah darat. Masyarakat disepanjang aliran Sungai Kuantan memerlukan perhatian khusus daripada masyarakat di wilayah tanah darat, untuk mengurangu ketimpangan yang terjadi di Kabupaten Kuantan Singingi antara desa yang berada di sepanjang aliran Sungai Kuantan dengan yang tidak akan semakin terlihat.

#### **B. Saran**

1. Pemerintah Kabupaten Kuantan Singingi seharusnya mempertimbangkan kondisi masyarakat yang tinggal di sepanjang aliran Sungai Kuantan dalam kebijakan

peningkatan kondisi sosial maupun ekonomi, Sarana Prasarana yang lengkap serta lapangan pekerjaan bagi masyarakat yang tinggal di sepanjang aliran Sungai Kuantan, perlu menjadi perhatian khusus Pemerintah.

2. Pemerintah Kabupaten Kuantan Singingi seharusnya membuat kebijakan untuk dapat meningkatkan kondisi sosial ekonomi masyarakat yang tinggal di sepanjang aliran Sungai Kuantan dan memasukkannya dalam RPJMD Kabupaten Kuantan Singingi dan menjadikannya prioritas program pembangunan dalam RKPD Kabupaten Kuantan Singingi.

